



Impulsa CROM la creación de un partido político

VÍCTOR GAMBOA

--nacion@eluniversal.com.mx

La Confederación Regional Obrera Mexicana (CROM) impulsa la creación de un nuevo partido político, bajo el argumento de que los que existen no responden a los intereses de la clase trabajadora.

En conferencia de prensa, el

dirigente de esa organización obrera, Rodolfo González Guzmán, informó que el pasado fin de semana se aprobó la fundación de una nueva asociación política que será registrada ante el Instituto Nacional Electoral (INE), con el fin de que sea avallada legalmente y más adelante se convierta en partido político a nivel nacional.

“Consideramos que tenemos que crear un brazo político para que la Confederación Regional Obrera Mexicana pueda tener espacios de representación en la Cámaras de Diputados y Senadores, porque los partidos políticos cerraron espacios para los luchadores sociales y se abrieron las puertas para gente que sólo se enriqueció con esos cargos”, expresó González Guzmán. ●